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ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE CAMPUS ESTE-
CENTRO DE LA UNED 

 

En Albacete, los días 23 y 24 de febrero de 2023, a las 17.00 h y 10:00 h 
respectivamente, reunidos presencialmente en la Excma. Diputación de Albacete 
y online a través de la plataforma electrónica Microsoft Temas, los siguientes 
miembros del Consejo del Campus Este-Centro: 

Miembros asistentes de forma Online: 

-  Dña. Raquel Martí Signes. Directora del Centro Asociado a la UNED de Dénia. 
 
- Dña. María Teresa Beltrán Chabrera. Secretaria Académica del Centro 
Asociado a la UNED de Vila-real. 
 
 
Miembros asistentes de forma Presencial: 
 
- D. Ricardo Mairal Usón. Rector Magnífico de la UNED. 

- D. Jesús de Andrés Sanz. Vicerrector de Centros Asociados de la UNED. 

- Dª. Amelia Pérez Zabaleta. Vicerrectora de Economía de la UNED. 

- Dª Karen Vilacoba Ramos. Directora del Gabinete Técnico del Rectorado de 
la UNED. 

- D. Alejandro Cerdá Esteve. Director del Campus Este-Centro y Director del 
Centro Asociado a la UNED de Alzira-Valencia. 
 
- Dña. María Luisa Martínez Jiménez. Coordinadora Académica del Campus 
Este-Centro y Directora del Centro Asociado a la UNED de Cartagena. 
 
- D. Pedro Jesús Sánchez Muñoz. Coordinador de Innovación y Tecnología del 
Campus Este-Centro y Director del Centro Asociado a la UNED de Ciudad Real. 
 
- Dña. Lorena Jiménez Nuño. Secretaria del Campus Este-Centro y Directora 
del Centro Asociado a la UNED de Guadalajara. 
 
-  Dña. Nuria Huete Alcocer. Directora del Centro Asociado a la UNED de 
Cuenca. 
 
- D. Francisco José Escudero Galante. Director del Centro Asociado a la 
UNED de Elche. 
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- Dña. Judit Vega Avelaira. Directora del Centro Asociado a la UNED de Islas 
Baleares. 
 
- D. Enrique Martínez de la Casa Rodríguez. Director del Centro Asociado a la 
UNED de Talavera de la Reina. 
 
- D. David Morales Díaz. Secretario del Centro Asociado a la UNED de Talavera. 
 
- D. Ginés Miñano Galipienso. Coordinador Académico del Centro Asociado a 
la UNED de Elche. 
 
- D. Fernando López Pelayo. Representante de Profesores-Tutores del 
Campus Este-Centro. 
 
- D. Pedro Alcaraz Saura. Representante de Estudiantes del Campus Este-
Centro. 
 
- D. Jaime Borrás López. Representante de Personal de Administración y 
Servicios del Campus Este-Centro. 
 
 
El Director del Campus Este-Centro, Alejandro Cerdá, señala que va a dar 
comienzo la reunión de nuestro Campus, del curso 2022-2023. 
A continuación, cede la palabra al Rector de la UNED, Ricardo Mairal. 
 
 
1.- Intervención del Sr. Rector. 

El Rector comienza su intervención saludando afectuosamente y agradeciendo 
la asistencia a los miembros del Campus Este-Centro a la reunión. 

Acto seguido, informa sobre los siguientes temas: 

Primeramente, presenta al nuevo Equipo de Gobierno compuesto por los 
siguientes miembros: 

Dª. Rosa María Martín Aranda. Vicerrectorado de Investigación, Transferencia y 
Divulgación Científica. 

Dª Laura Alba Juez. Vicerrectorado de Internacionalización y Multilingüismo. 

D. Miguel Miguens Vázquez. Vicerrectorado de Personal Docente e Investigador. 
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D. Juan Manuel Lacruz López. Vicerrectorado de Ordenación Académica. 

Dª. Amelia Pérez Zabaleta. Vicerrectorado de Economía. 

D. Jesús de Andrés Sanz. Vicerrectorado de Centros Asociados. 

Dª. Rebeca de Juan Diaz. Vicerrectorado de Calidad y Acreditación. 

D. Miguel Ángel Santed Germán. Vicerrectorado de Formación Permanente y 
Extensión Universitaria. 

Dª. Rocío Muñoz Mansilla. Vicerrectorado de Tecnología. 

Dª. Ana María Lisbona Bañuelos. Vicerrectorado de Estudiantes e Inclusión. 

Dª. Esther López Martín. Vicerrectorado de Innovación Educativa. 

Dª. Elena Maculan. Secretaria General. 

Dª. Karen Vilacoba Ramos. Gabinete Técnico del Rectorado. 

D. Álvaro Martín Herrera. Gerencia. 

Además, informa de los cambios e incorporaciones en dicho Equipo: 

El Rector indica que la Secretaría General será ocupada por Elena Maculan, 
señalando que es una muy buena investigadora y jurista, y que se ocupará de 
gestionar los cambios determinados por la aprobación de la LOSU, así como 
liderar la actuación de modificación de los Estatutos. El Rector agradece el buen 
hacer de Rebeca de Juan durante los 4 años que ha ejercido como Secretaria 
General. 

El Rector informa que el Vicerrectorado de Innovación Tecnológica será ocupado 
por Esther López, profesora de la Facultad de Educación, indicando que entre 
las funciones que va a desarrollar está la de renovar y revisar la metodología de 
la UNED, en línea con la modernización de nuestra Universidad. 

Prosigue, agradeciendo el trabajo extraordinario que ha realizado Alberto Mingo 
en el Vicerrectorado de Estudiantes para dar el mejor servicio a los alumnos de 
nuestra Universidad. Asimismo, indica que Ana Lisbona, anterior responsable 
del COIE de la UNED, será la nueva Vicerrectora de Estudiantes, y se ocupará 
de impulsar la mejora de los servicios de los estudiantes, mejorar la 
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comunicación, recursos tecnológicos, fortalecer UNIDIS y el servicio en Centros 
Penitenciarios. 

El Rector destaca el papel que ha desarrollado Beatriz Badorrey al frente del 
Vicerrectorado de Educación Permanente con la incorporación de los 
Microtítulos. El Rector señala que el nuevo Vicerrector de Educación 
Permanente, Miguel Ángel Santed, se encargará, entre otros asuntos, de 
implantar las Microcredenciales. 

A continuación, el Rector informa que Karen Vilacoba, Directora de Gabinete, se 
ocupará del Gabinete del Rector, y comunicación interna y externa del Equipo 
de Gobierno. Además, señala que será la interlocutora de los Centros Asociados 
con la Comunidades Autónomas.  

Seguidamente, el Rector indica que la Vicerrectora de Economía, Amelia Pérez 
Zabaleta, además de las competencias que tenía anteriormente, asumirá el 
Departamento de comunicación y marketing, desarrollado anteriormente por 
Claudia Sevilla a la que agradece el excelente trabajo llevado a cabo. 

El Rector señala que Miguel Miguens seguirá a cargo del Vicerrectorado de 
Personal Docente e Investigador, destacando de su gestión la renovación del 
20% del PDI de la Universidad, e indica que el Vicerrector de Ordenación 
Académica, Juan Lacruz, trabajará en los dobles Grados. 

El Rector manifiesta estar muy satisfecho con el trabajo desarrollado por el 
Vicerrector de Centros Asociados, Jesús de Andrés, especialmente con la 
gestión complicada que ha llevado a cabo en la conversión en Consorcios de los 
Centros Asociados. 

A continuación, destaca la labor y el buen hacer en la Gerencia de Juan José de 
la Vega que deja dicho cargo por voluntad propia, y señala que Álvaro Martín 
será el nuevo Gerente de la UNED. 

Además, el Rector agradece a Jesús G. Boticario, Nancy Konvalinka y Juan José 
Pérez Valverde el buen trabajo que han realizado en los Vicerrectorados y 
responsabilidades que han desempeñado. 

El Rector destaca que el nuevo Equipo de Gobierno ha iniciado la gestión con 
entusiasmo y afrontando nuevos proyectos desde el esfuerzo continuo y 
buscando la excelencia. 
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El Rector prosigue su intervención anunciando que la nueva Ley Universitaria 
(LOSU), que se aprobará previsiblemente en marzo, va a suponer cambios de 
calado en muchos aspectos de la vida universitaria: gobernanza, representación, 
renovación estatutaria, diseño de universidad, ámbitos de conocimiento, 
profesores tutores, o fuentes de financiación, etc. 

A continuación, el Rector en su informe también señala aspectos tan importantes 
como: 

- Plan Estratégico de la Universidad. El Rector indica que se está elaborando 
un nuevo Plan Estratégico, cuya presentación está prevista para el verano, 
concretamente en la reunión de directores y directoras de los Centros Asociados 
de la UNED que se celebrará en Almería. 

- Financiación. El Rector comenta que la financiación debe de ser más 
equitativa y justa para nuestra Universidad. Además, señala que la situación 
presupuestaria permite, gracias a los Fondos Europeos, que se pueda hacer 
llegar a los Centros Asociados nuevas antenas Wifi 6.0, así como pizarras 
digitales de Webconferencia. 

- Revitalización de los Centros Asociados. El Rector señala que actuaciones 
como la implantación de la Formación Dual, el desarrollo de Microcredenciales, 
así como mantener reuniones con los Gobiernos Regionales para informarles del 
impacto que tienen nuestros Centros Asociados en el territorio, servirán para 
lograr el objetivo de la necesaria revitalización de los Centros Asociados. Con 
este objeto solicita al Director del Campus, Alejandro Cerdá, que organice esos 
encuentros después de las elecciones de mayo. 

- Personal de Administración y Servicios (PAS). El Rector indica que uno de 
los grandes desafíos que tiene nuestra Universidad es la contratación de nuevo 
PAS en los Centros Asociados. El Rector señala que se han articulado distintas 
soluciones para abordar este problema, entre las que se encuentran las 
conversaciones con el Ministerio de Hacienda, así como la participación en la 
convocatoria del SEPE “Programa de primera experiencia profesional en las 
Administraciones Públicas”, de contratación de personas jóvenes desempleadas 
en el ámbito de las administraciones públicas. 

- Tecnología. El Rector informa que se está realizando un plan ambicioso en 
este ámbito entre la que destaca la implantación de la nueva plataforma de los 
cursos virtuales de la Universidad, denominada OPEN LMS. Se ha desarrollado 
con objeto de mejorar el equipamiento tecnológico de la Universidad un plan de 
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envío de nuevas antenas Wifi 6.0, y pizarras de Webconferencia a los Centros 
Asociados, así como en la página web de la Universidad la disposición para los 
estudiantes de un chat interactivo, un teléfono único de atención al alumnado, 
etc. 

Por último, el Rector señala que vamos a iniciar un nuevo periodo y que el apoyo 
de los Centros Asociados es imprescindible para el buen desarrollo de los 
proyectos de modernización de nuestra Universidad. 

El Director del Campus Este-Centro, Alejandro Cerdá, agradece el informe 
realizado por el Rector. Además, también le agradece la confianza que ha 
depositado en su persona al renovarle en el cargo de Director del Campus Este-
Centro. El Director del Campus Este-Centro, Alejandro Cerdá, informa al Rector 
de que contará nuevamente con el anterior equipo de dirección del Campus Este-
Centro para el nuevo periodo que comienza, y corrobora lo planteado por el 
Rector al respecto de la forma de afrontar las relaciones institucionales con los 
Gobiernos Autonómicos. Por último, indica que es consciente de que se está 
trabajando por parte del rectorado en la solución a las nuevas contrataciones de 
PAS (Personal de Administración y Servicios) de los Centros Asociados. 

La Coordinadora Académica del Campus Este-Centro y Directora de la UNED 
de Cartagena, María Luisa Jiménez, agradece en primer lugar al Rector el 
informe que ha realizado. A continuación, señala que se muestra muy ilusionada 
con los nuevos proyectos que se han presentado para revitalizar los Centros 
Asociados. 

El Director de la UNED de Elche, Francisco José Escudero, se suma a los 
agradecimientos al Rector por el informe que ha presentado, y señala que sería 
muy importante y daría un gran impulso a su Centro el poder contar con una 
Cátedra relacionada con la principal industria de su territorio. 

El Director de la UNED de Albacete, Rafael Martínez, corrobora la importancia 
de lo expresado por el Rector al respecto de establecer relaciones y reuniones 
con las Administraciones Regionales y Provinciales que conforman nuestro 
Campus. 

El Representante de Estudiantes del Campus Este-Centro, Pedro Alcaraz, 
comparte su preocupación por la falta de asistencia presencial de los estudiantes 
a las tutorías. Sin embargo, señala que cada vez hay mayor asistencia presencial 
a las actividades de extensión universitaria en los Centros Asociados, por tanto, 
considera que será muy importante en la revitalización de los Centros Asociados 
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la implantación de las Microcredenciales. Por último, considera que se debe de 
invertir presupuestariamente en aquellos proyectos encaminados a fomentar la 
participación presencial de los estudiantes en los Centros Asociados, más que 
en financiar pizarras digitales cuando hay falta de asistencia presencial a las 
tutorías. 

El Coordinador Tecnológico del Campus Este-Centro y Director de la UNED de 
Ciudad-Real, Pedro Jesús Sánchez, agradece al Rector los nuevos proyectos 
que ha presentado. A continuación, aclara al Representante de Estudiantes que 
las pizarras digitales no son solo para las tutorías presenciales en los Centros, 
sino también para poder impartir las actividades de extensión universitaria o los 
nuevos proyectos de revitalización de los Centros Asociados comentados 
anteriormente por el Rector. Prosigue, indicando que en el acta de la reunión de 
Guadalajara se señalaba la importancia de la coordinación de los Centros 
Tecnológicos de la UNED al respecto de la gestión de las actividades de 
extensión universitaria, cuestión que en los últimos días se ha subsanado 
parcialmente a falta de algunos detalles. La segunda cuestión referida a la 
optimización de los procesos de auditoría de calidad en los Centros Asociados, 
se necesita por una parte la presencia de auditores externos a la UNED con 
objeto de descargar la sobrecarga de trabajo que supone para los Centros, y por 
otro lado se necesita que los procesos que se auditan sean cercanos a la 
realidad de los Centros, ya que algunos procesos auditados no afectan a la dicha 
realidad. 

El Representante de PAS del Campus Este-Centro, Jaime Borrás, en primer 
lugar, agradece al Equipo Rectoral los esfuerzos que está realizando para 
resolver la situación del PAS (Personal de Administración y Servicios) en los 
Centros Asociados. En este sentido indica que en los últimos 4 años se ha 
disminuido en 100 personas el censo electoral del PAS de los Centros, pero 
considera que no es tanto una cuestión de reposición de este número de 
personas en el PAS como el necesario aumento de la especialización en el 
trabajo que cada vez se demanda más desde la UNED, por lo que indica que es 
prioritario incorporar a más personal especializado al colectivo del PAS de los 
Centros Asociados. 

El Representante de Profesores Tutores del Campus Este-Centro, Fernando 
Lopez, señala que la situación de los profesores tutores les exige cada vez más 
trabajo, ya que no solamente se imparten las tutorías de forma presencial sino 
también online, además de la realización de los PAT (Planes de Acción Tutorial), 
corrección de PEC (Pruebas de Evaluación Continua), por lo que plantea la 
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mejora de las retribuciones de los profesores tutores de los Centros que ya llevan 
un tiempo sin ser actualizadas. Por último, el Representante de Tutores indica 
que es necesario que se cuente con todos los estamentos de la Universidad a la 
hora de abordar las necesarias mejoras del colectivo de profesores tutores. 

El Rector contesta a continuación a todas las intervenciones de los distintos 
miembros del Campus. 

En primer lugar, el Rector contesta al Director del Campus que no solo es 
necesario profundizar en las relaciones con los Gobiernos Locales y 
Autonómicos, sino que también del fruto de esas conversaciones tiene que surgir 
un compromiso de que las aportaciones realizadas a los Consorcios estén 
conformes al PIB. El Rector considera que es importante la implantación de la 
UNED en los distintos territorios y que esto se conforme a través de las distintas 
firmas de Cátedras que sean relevantes para el interés de cada población. 

En segundo lugar, el Rector contesta a la Coordinadora Académica del Campus 
que hay que ofrecer desde los Centros Asociados actividades de extensión 
universitaria que sean de interés para la población y novedosas respecto a la 
oferta existente. 

En tercer lugar, el Rector señala al Director de Albacete que al respecto del 
incremento de las relaciones con las instituciones locales y autonómicas, sería 
deseable poder firmar un convenio de colaboración entre la UNED y la UCLM 
(Universidad de Castilla-La Mancha). 

En cuarto lugar, el Rector le informa al Representante de Estudiantes del 
Campus que el presupuesto de la UNED no tiene nada que ver con el 
presupuesto de los Consorcios de los Centros Asociados, y que el desarrollo de 
la financiación de un proyecto determinado no resta recursos presupuestarios a 
otro proyecto que se inicie. El Rector le indica en cuanto a los recursos 
tecnológicos que va a remitir la UNED a los Centros que éstos son necesarios 
no solo para las tutorías presenciales, sino también para poder poner en marcha 
los nuevos proyectos de revitalización de los Centros Asociados. 

En quinto lugar, el Rector indica al Coordinador Tecnológico del Campus que sus 
reflexiones respecto a la gestión de la calidad le parecen interesantes, y que 
trasladará las mismas a la Vicerrectora de Calidad de la UNED, Rebeca de Juan. 

En sexto lugar, el Rector contesta al Representante de Personal de 
Administración y Servicios, Jaime Borrás, que es necesario en primer lugar que 
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desde los Centros Asociados se realice una RPT (Relación de Puestos de 
Trabajo) de los distintos perfiles profesionales del PAS de los Centros, y que la 
misma nos indique de qué profesionales carecemos con objeto de poder 
incorporar a técnicos que nos ayuden a afrontar los proyectos que necesita 
abordar la Universidad. En este sentido prosigue comentando que la 
incorporación de este personal más cualificado se realizará de forma más 
paulatina, y aclara finalmente que la oferta pública de empleo no es solamente 
reposición puesto por puesto. 

Por último, el Rector contesta al Representante de Profesores Tutores que el 
tema de las retribuciones a los Profesores Tutores depende de los consorcios de 
cada Centro Asociado, y que en el desarrollo de la nueva plataforma de los 
cursos virtuales Ágora OPEN LMS se ha tenido en cuenta a todos los 
Estamentos, incluido el de Profesores Tutores para lograr la mejor plataforma 
posible de cara a la atención de los estudiantes de la Universidad. 

 

2.- Intervención del Sr. Vicerrector de Centros Asociados de la UNED y de 
la Sra. Vicerrectora de Economía de la UNED. 

 

El Vicerrector de Centros Asociados de la UNED, Jesús de Andrés, agradece en 
primer lugar la invitación del Campus Este-Centro a la reunión ordinaria de 
Campus que se está celebrando en Albacete. 

A continuación, señala los siguientes puntos: 

El Vicerrector de Centros Asociados, Jesús de Andrés, indica que se han llevado 
a cabo cambios en su Vicerrectorado, ya que se ha producido la jubilación de 
Juan José Pérez Valverde, y no se ha podido realizar una reposición de este 
puesto, lo que evidencia que en la Sede Central también presenta problemas de 
personal. El Vicerrector prosigue informando que se ha creado una Vicegerencia 
de Centros Asociados cuya titular será María Ruiz. En esta línea comenta que la 
que fue Vicerrectora Adjunta, Cristina Orgaz, ha sido nombrada Directora del 
Centro Asociado de la UNED de la Seu d’ Urgel, donde ha realizado un trabajo 
bastante importante, y que continúan en el Vicerrectorado de Centros Asociados 
los Vicerrectores Adjuntos Íñigo Tejerina y, Marta Moreno. 



Lorena Jiménez Nuño 
Secretaria Campus Este-Centro de la UNED 

 

  

 

10 
 

Continúa informando el Vicerrector que la competencia que tenía de Extensión 
Universitaria su Vicerrectorado pasa al de Formación Permanente, excepto la 
gestión de cursos de verano que continuará dentro de sus competencias. 

El Vicerrector de Centros informa al respecto a la temática del PAS (Personal de 
Administración y Servicios) de los Centros Asociados que se continúa 
negociando con el departamento de costes de personal del Ministerio de 
Hacienda, y que, gracias a la incorporación del nuevo Gerente de la Universidad, 
el cual es especialista en tema de recursos humanos, va a trabajar para 
encontrar la solución a este problema del PAS tanto de la Sede Central como de 
los Centros Asociados. El Vicerrector continúa indicando sobre este tema que en 
el próximo mes de marzo tendrá una nueva reunión con el Ministerio de 
Hacienda, y que la problemática del no incremento de la masa salarial proviene 
desde el año 2011. El Vicerrector comenta que hay que hacer un estudio 
elaborado de las RPT (Relación de Puestos de Trabajo) y de la masa salarial de 
los Centros Asociados. 

El Vicerrector de Centros prosigue su intervención comentando que el Convenio 
Colectivo General de la UNED no se ajusta a la realidad de las Administraciones 
Públicas, por lo que no es posible que ningún Centro Asociado se adhiera a este 
convenio en el futuro. El Vicerrector indica que existe un Convenio que sí que se 
puede utilizar para este fin que es el de la Administración General del Estado, al 
cual se pueden acoger los Centros Asociados que todavía no lo tengan, o bien 
se puede negociar un convenio “ad hoc” para el Centro Asociado que necesite 
realizarlo. 

El Vicerrector de Centros comenta que el día anterior tuvo una reunión con la 
Subdirección General del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) con motivo 
de la discrepancia que había surgido respecto a qué organismo resolvía la 
adjudicación de los contratos de prácticas, ya que en el artículo 12 de la 
resolución de los contratos de primera experiencia profesional en las 
Administraciones Públicas, es el SEPE el que tiene que facilitar el nombre de los 
posibles candidatos. En este sentido, informa que desde el SEPE van a remitir a 
los Centros Asociados interesados una terna de 3 candidatos por cada plaza con 
Currículum Vitae ciegos o solamente con nombre y apellidos. 

El Vicerrector de Centros informa que se está trabajando en un Real Decreto de 
Centros Asociados de la UNED en el que el punto principal es la distribución de 
la financiación de los Centros, de tal forma que haya una parte común para todos 
y otra parte en función de la matrícula de cada uno de ellos. 
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A continuación, el Vicerrector informa de que se dotará a los Centros Asociados 
de pizarras electrónicas cuyo número irá en función de lo que necesite cada 
Centro, hasta un máximo de dos unidades. Respecto al Sistema de Gestión de 
la Calidad de los Centros indica que se va a producir una próxima reunión entre 
los Directores de Campus y la Vicerrectora de Calidad, Rebeca de Juan, ya que 
Ángel Minondo, Subdirector Técnico de la Cátedra de Calidad de la UNED de 
Tudela, se jubila, de tal forma que el nuevo responsable se reunirá con los 
Directores y Directoras, para que analizando el modelo que existe en la 
actualidad  se plantee uno nuevo más funcional, que permita a los Centros 
participar en la Calidad pero mejorando el sistema. 

El Vicerrector termina su intervención reflexionando sobre el papel de las 
Bibliotecas en los Centros, de tal forma que indica que sería necesaria la 
revitalización de las mismas para que ya no sólo sean unas salas de estudio, 
sino que también sean centros de referencia para realizar distintos tipos de 
actividades que sean interesantes para los estudiantes de la Universidad y la 
población en general. Por último, cede la palabra a la Vicerrectora de Economía, 
Amelia Pérez Zabaleta, para que lleve a cabo su intervención. 

La Vicerrectora de Economía, Amelia Pérez Zabaleta, informa que el Vicerrector 
Adjunto, Javier Martín Garrido, va a continuar en este nuevo periodo que 
comienza, y además se incorpora un nuevo Vicerrector Adjunto de Sostenibilidad 
y Agenda 2030, Emilio Luque Pulgar. 

La Vicerrectora de Economía felicita a los Centros Asociados por la aprobación 
de las cuentas del ejercicio anterior y recuerda que las cuentas hay que subirlas 
en la plataforma RED COA antes del próximo 31 de marzo. Asimismo, agradece 
a los Centros Asociados el que se hayan subido a Financia los presupuestos del 
presente ejercicio en el mes de julio ya que proporciona credibilidad a la 
Universidad ante el Ministerio de Hacienda. La Vicerrectora prosigue recordando 
que en el presente ejercicio se tienen que aprobar en las Juntas Rectoras los 
presupuestos de 2024 incluidos los Centros Asociados que no tienen la 
obligación de ser auditados por la IGAE (Intervención General de la 
Administración del Estado). 

La Vicerrectora de Economía agradece el trabajo a Ana Fons como 
Coordinadora Económica del Campus Este-Centro, e informa que han recibido 
recientemente instrucciones de la IGAE para la gestión de las cuentas y que se 
harán llegar en breve las mismas a los Centros Asociados. 
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A continuación, la Vicerrectora señala que hay tres Centros Tecnológicos que 
son Medios Propios y se ha solicitado a la IGAE que también se acredite como 
Medio Propio el Centro Asociado de Tudela. Además, comenta al respecto de 
las infraestructuras de los Centros Asociados que aquellos Centros que tengan 
un edificio cedido pueden recibir apoyo desde la UNED para realizar gestiones 
relacionadas con análisis, modificaciones, adaptaciones, etc.  

La Vicerrectora de Economía indica que se está elaborando un Plan Estratégico 
de la Universidad que se presentará tanto al Ministerio como al Consejo de 
Gobierno de la UNED para su aprobación. A continuación, informa que se van a 
recibir Fondos Europeos en la Sede Central de la UNED concretamente 
relacionados con el área de eficiencia energética. Prosigue comentando que en 
el área de comunicación y marketing se seguirá la línea previamente establecida 
por Claudia Sevilla, informando que se va a llevar a cabo una colaboración con 
el Grupo Prisa de tal forma que los Centros Asociados podrán ofrecer la lectura 
del periódico El País de forma digital. La Vicerrectora explica que en este sentido 
es una forma de promover la asistencia de los estudiantes al Centro Asociado, 
ya que con un código QR podrán ver gratuitamente las publicaciones del Grupo 
Prisa. Por último, la Vicerrectora informa que la UNED va a participar 
activamente en ferias educativas importantes a nivel nacional e internacional, 
instando a los Centros a que participen en este tipo de ferias en su ámbito local. 

El Coordinador Tecnológico del Campus Este-Centro y Director de la UNED de 
Ciudad-Real, Pedro Jesús Sánchez, pregunta a la Vicerrectora cuáles serán los 
criterios para que audite la IGAE a algunos Centros y a otros no. La Vicerrectora 
de Economía responde que el principal criterio está relacionado con la eficacia 
en la asignación de recursos de auditores, de tal forma que la realización o no 
de las auditorías en los Centros será fundamentalmente aleatoria. 

El Director del Campus Este-Centro, Alejandro Cerdá, agradece a la Vicerrectora 
de Economía que las recepciones de las subvenciones de la Sede Central a los 
Centros Asociados estén llegando según el calendario previsto. 

El Rector, Ricardo Mairal, indica a las 20:00 h que la reunión del Campus Este-
Centro se pospone para el día siguiente a las 10:00 h. 
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3.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

Al no haber ninguna objeción, se aprueba el acta de la sesión anterior por 
unanimidad de todos los miembros del Campus Este-Centro de la UNED. 

 

4.- Informe del Director del Campus Este-Centro de la UNED. 

El Director del Campus Este-Centro de la UNED, Alejandro Cerdá, señala que 
se comienza un ciclo nuevo y finaliza el periodo 2019-2023, y con este motivo ha 
realizado una memoria de gestión del periodo que ha finalizado. El Director del 
Campus comenta que se realizará una memoria de gestión de cada ciclo que 
finalice. A continuación, el Director del Campus Este-Centro presenta dicha 
memoria en la que aparecen entre otras cuestiones las distintas convocatorias 
de las reuniones del Campus, la gestión económica y de personal, el informe de 
actividad económica del Campus durante la crisis de la covid 19, los informes 
anuales de datos de asignaturas intercampus, y el informe de atención a 
estudiantes de los distintos TFG (Trabajo Fin de Grado) en el Campus. 

El Director del Campus Este-Centro, informa que se ha creado en este periodo 
que ha finalizado la figura de Coordinadora Económica del Campus Este-Centro, 
y se ha nombrado para dicho cargo a Ana Fons, que es la Gerente del Centro 
Asociado a la UNED de Alzira- Valencia. 

El Director del Campus Este-Centro prosigue su intervención indicando que la 
entrada en vigor de la LOSU afectará a los Centros Asociados a través de dos 
vías, una de ellas la financiación de los Centros en los que el Rectorado está 
trabajando para que no sufran consecuencias negativas los Centros más 
pequeños, y por otro lado organizativas desde el punto de vista que supone la 
adaptación de los ROFCA de los Centros, un nuevo Real Decreto de la función 
tutorial, y la actualización de los Estatutos de la UNED. Asimismo, el Director del 
Campus Este-Centro señala que el Vicerrectorado de Centros Asociados está 
trabajando en la actualización de un nuevo Reglamento de Equipos Directivos 
de los Centros Asociados. 

El Director del Campus Este-Centro comenta respecto a la extensión 
universitaria que el Vicerrectorado de Centros Asociados ya sólo gestiona la 
realización de cursos de verano, transfiriéndose el área de extensión 
universitaria al Vicerrectorado de Formación Permanente. El Director del 
Campus señala la importancia de que los Centros Asociados realicen actividades 
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de extensión universitaria ya que es un reflejo de la calidad académica de la 
UNED, en este sentido el Director del Campus indica la necesidad de realizar 
más actividades de extensión universitaria en el Campus y anima a que se 
sugieran iniciativas por parte de los Centros Asociados. 

El Director del Campus Este-Centro se adhiere a la iniciativa del Rectorado de la 
UNED a que se incrementen las relaciones con las instituciones autonómicas de 
cada Centro Asociado, con objeto de afianzar la colaboración entre la UNED y 
las entidades regionales y locales. 

A continuación, el Director del Campus Este-Centro comenta respecto a la nueva 
oferta académica de la UNED que se ha implantado este curso la titulación de 
Ingeniería de la Energía, y también dentro de este ámbito se pretende implantar 
la titulación de Ingeniería de Inteligencia Artificial. El Director del Campus señala 
que la implantación del Grado de Educación Infantil ha generado problemas con 
la realización de las Pruebas de Evaluación Continua (PEC) en distintas 
asignaturas por lo que ha producido una reunión con el Decano de la Faculta de 
Educación para poder tratar estas dificultades, de la cual más adelante el 
Coordinador Tecnológico explicará el desarrollo de la misma. 

El Director del Campus informa sobre el Programa de primera experiencia 
profesional en las Administraciones Públicas gestionado por el SEPE y 
financiado por los Fondos de Resiliencia de la Unión Europea que se han 
acogido a dicho programa siete Centros del Campus Este-Centro, y en la 
actualidad estamos recibiendo instrucciones de cómo gestionar las 
incorporaciones de los trabajadores de dicho Programa en los Centros. 

El Director del Campus Este-Centro indica que en la primera semana de tutorías 
del segundo cuatrimestre del presente curso se han producido dos días de 
desconexión de los servidores de Intecca, lo que genera una mala imagen de la 
UNED con los estudiantes, aunque sabe que desde Ponferrada se están 
esforzando para mejorar este tipo de incidencias. 

El Director del Campus Este-Centro finaliza su intervención informando de un 
objetivo importante que se ha conseguido por iniciativa nuestra, que es el 
reconocimiento de la inclusión en la financiación de la UNED de los estudiantes 
de los Microgrados de los Centros Asociados. Por otra parte, el Director del 
Campus indica que la iniciativa de la tutorización del TFG (Trabajo Fin de Grado) 
del área de Informática por parte del Campus y promovida por el Centro Asociado 
de Ciudad-Real, no se ha podido realizar finalmente porque el profesorado de 
ese departamento manifestó su disconformidad con el desarrollo de dicha 
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tutorización. El Director del Campus Este-Centro considera necesaria la 
implantación de la administración electrónica en los Centros Asociados y que 
todos los trámites con los mismos se puedan realizar a través de esa vía. 

El Representante de Tutores del Campus Este-Centro, Fernando López, señala 
que está de acuerdo con lo planteado por el Director del Campus acerca de los 
problemas que se han generado con la plataforma de Intecca, e indica que se 
debería resolver el acceso de los Profesores Tutores a la plataforma de M. 
Teams ya que exige varias identificaciones previamente a entrar a la tutoría. 
Además, solicita que exista un horario uniforme en el comienzo de las tutorías 
en el Campus, ya que en la actualidad hay algunas de ellas que comienzan a y 
media y otras a en punto, por lo que sería importante homogeneizar el comienzo 
de los horarios de las mismas. Tras un debate por parte de los miembros del 
Campus Este-Centro al respecto de la homogeneización de los horarios de las 
tutorías y considerando que sería deseable que este hecho se produzca, se 
emplaza la resolución de este asunto para tratarlo en reuniones posteriores. 

 

5.- Informes de los Coordinadores Académico y de Innovación y Tecnología 
del Campus Este-Centro de la UNED. 

La Coordinadora Académica del Campus Este-Centro, Maria Luisa Martínez, 
comienza su intervención mostrando un documento en el que se indica una 
relación de Tutorías Intercampus que cada Centro Asociado atiende en el 
presente curso académico, y señala que cada Centro debería aportar un 
porcentaje mínimo de Tutores Intercampus en función de los alumnos 
matriculados, independientemente de que no haya estudiantes en el Centro 
Asociado en las asignaturas Intercampus que se demanden. 

La Coordinadora Académica del Campus, María Luisa Martínez, comenta que la 
implantación de la titulación de Ingeniería de la Energía no ha tenido la acogida 
esperada y las tutorías de este Grado están siendo impartidas por los tutores de 
los otros Grados de Ingenierías. A continuación, comenta sobre el plan de 
estudios del Grado de Educación Infantil que el próximo curso se implanta el 
tercer curso y la asignatura Prácticum de 300 horas, por lo que hay que ir 
negociando con los posibles Centros de Prácticas el número de plazas suficiente 
para poder atender a todos los estudiantes. La Coordinadora Académica del 
Campus prosigue indicando que las asignaturas de tercer curso son todas 
obligatorias y por tanto deben ser tutorizadas, aunque no sabe si será en la 
modalidad Intercampus o se impartirán en cada Centro Asociado. Además, la 
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Coordinadora Académica del Campus informa de que se han producido 
dificultades entre los tutores de Educación Infantil y los Equipos Docentes al 
respecto de la corrección de las Pruebas de Evaluación Continua (PEC) en los 
meses no lectivos de verano, pero finalmente indica se ha conseguido que sean 
los propios Equipos Docentes los que procedan a la corrección de las PEC, y 
también señala que existe un elevado número de PEC para corregir en algunos 
Centros por parte de los Profesores Tutores. 

El Representante de Profesores-Tutores del Campus Este-Centro, Fernando 
López, informa que los Equipos Docentes deberían a incorporar a las Guías 
Didácticas la estimación de tiempo que lleva la corrección de cada PEC, para 
unificar los criterios de corrección de las mismas. 

La Coordinadora Académica del Campus Este-Centro, María Luisa Martínez, 
comenta en relación a las plazas de profesor tutor del Grado de Infantil que 
todavía se desconoce si el próximo curso se va a realizar la convocatoria oficial 
de las plazas a Venia Docendi. También, indica que en el curso 2023-2024 se 
implanta el tercer curso del Grado de Ciencia Política y de la Administración, 
recibiendo en breve las equivalencias de los planes de estudios para ver las 
necesidades de tutorías en los Centros y en el Campus. 

Por último, muestra un documento en donde aparecen las asignaturas que no 
tienen seguimiento por parte de ningún tutor del Campus, señalando que ningún 
estudiante se puede quedar sin asignación tutorial en el Campus, y por tanto los 
Centros Asociados deben estar atentos a las peticiones que realiza para atender 
estas asignaturas a través de Akademos. 

El Coordinador Tecnológico Campus Este-Centro, Pedro Jesús Sánchez, 
comenta en primer lugar la reunión mantenida por del Decano de la Facultad de 
Educación con los Directores y Directoras de los Centros Asociados en el día de 
ayer al respecto del desarrollo del Grado de Educación Infantil. En este sentido 
el Coordinador informa que el Decano de la Facultad de Educación tomó nota de 
que las Pruebas de Evaluación Continua (PEC) no pueden tener tanta carga ni 
para los estudiantes ni para los tutores que las corrigen, y por tanto tendría que 
haber una normativa clara en este sentido. Además, señala que también en la 
reunión se informó de que como no hay vinculación de los tutores de los Centros 
en los meses de verano no pueden corregir las PEC en ese periodo y propone 
que se articule de otra manera. El Coordinador Tecnológico del Campus informa 
que en esa reunión el Decano instaba a que los Centros Asociados 
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seleccionaran el tutor/a de prácticas en el mes de junio, pero los intervinientes le 
señalaron que esa posibilidad era bastante complicada. 

El Coordinador Tecnológico del Campus prosigue su intervención señalando que 
el plan piloto del Trabajo Fin de Grado (TFG) aprobado en la última reunión de 
Campus en Guadalajara, ha tenido una respuesta desigual por parte de los 
Centros, por lo que propone que cuando haya un acuerdo de Campus se 
implante o se ponga en marcha por igual en todos los Centros Asociados. El 
Coordinador Tecnológico expone a continuación el diseño y desarrollo del Plan 
Piloto del TFG: explica de manera resumida que la propuesta de Curso es para 
atender a los estudiantes de Campus matriculados en Trabajos Fin de Grado y 
Trabajos Fin de Máster por dos vías, la primera de ellas con la implementación 
en el curso 2022-2023 y la segunda también para el actual curso académico, de 
forma experimental, solo para algunos Grados minoritarios. Continua, indicando 
que del resultado de este plan piloto se estudiará implantar esta segunda vía 
para el resto de Grados en el curso 2023-2024. El Coordinador Tecnológico 
explica que, sobre el curso inicial de formación general, es decir, la primera vía 
de atención, se ha ofertado a todos los estudiantes de Grado del Campus, de 
forma gratuita, el curso de extensión que se viene celebrando los últimos años 
en el Centro de Ciudad Real: “TFG y TFM: herramientas para afrontarlo desde 
el inicio hasta su presentación y defensa”, el cual reúne las siguientes 
características:  

• Se impartió con carácter presencial y online en la primera quincena del mes de 
noviembre. 

• Ofrece una visión detallada de partes, procedimiento, elementos, estructura, 
redacción, bibliografía y recogida de datos. 

• Se trata de un curso de 12 horas diseñado para ayudar a dar los primeros pasos 
de un TFG en cualquiera de los Grados que impartimos. 

El Coordinador Tecnológico del Campus explica respecto a la segunda vía de 
atención, que se estableció un plan experimental con tres titulaciones o 
agrupaciones de titulaciones. Las titulaciones seleccionadas para este plan 
experimental fueron: 

• Grado en Antropología Social y Cultural 

• Grados en Ingeniería Informática y Tecnología de la Información 

• Grados en el resto de Ingenierías 
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Seguidamente, explica que en el caso de la tutoría del TFG del Grado en 
Informática del cual se iba a ocupar el Centro Asociado de Guadalajara no se ha 
podido realizar ya que han surgido problemas con el Departamento de 
Informática de la Sede Central. Por todo ello, el Coordinador Tecnológico 
propone que se evalúe si finalmente con dicho proyecto se han conseguido los 
objetivos marcados para tomar acuerdos al respecto de su continuidad. 

Por último, el Coordinador Tecnológico del Campus Este-Centro informa que la 
implantación de la web de la UNED basada en Magnolia, no va a poder ser 
aplicable a la web del Campus ya que contiene información que es incompatible 
con esta plataforma y además indica que se ha actualizado la web del Campus 
hace una semana, por lo que solicita que se revise por parte de los miembros 
del Campus. 

La Coordinadora Económica del Campus Este-Centro, Ana Fons, señala que nos 
informa de forma recurrente acerca de todas las reuniones que mantiene con el 
Vicerrectorado de Economía de la UNED, como por ejemplo el hecho de que ya 
se han trabajado los informes de personalización por parte de los Centros 
Asociados. Además, comenta sobre las contrataciones del Programa de Primera 
Experiencia Profesional que hay 17 contratos en nuestro Campus y que está 
esperando que el SEPE le indique qué tipo de contratos se van a realizar. 

La Coordinadora Económica del Campus Este-Centro comenta al respecto de 
las auditorías de la IGAE del ejercicio económico de 2022 que los Centros 
auditados han sido finalmente Guadalajara, Elche, Baleares, Valencia y Vila-
Real, y que se va a establecer un ciclo de 5 años para auditar a todos los Centros 
Asociados al menos una vez en ese periodo. Seguidamente, señala que se han 
recibido instrucciones por parte del Vicerrectorado de Economía de la UNED al 
respecto de la justificación de las cuentas anuales del ejercicio de 2022, por lo 
que se habilitará RED COA tanto para los Centros auditados como para los no 
auditados. La Coordinadora Económica del Campus Este-Centro comenta sobre 
los Indicadores de Gestión ligados al informe de personalización, que se ha 
recibido un primer borrador en el que se señalan los indicadores que no se deben 
realizar y esto es fruto de la negociación entre la IGAE (Intervención General del 
Estado) y la UNED. 

La Coordinadora Académica del Campus Este-Centro, María Luisa Martínez, 
informa que la Vicerrectora de Economía de la UNED ha transmitido 
instrucciones acerca de que en un única Junta Rectora se podrían aprobar para 
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los Centros no auditados el cierre de las cuentas del 2022 y la aprobación de las 
cuentas del 2024. 

 

6.- Aprobación, si procede, de las propuestas presentadas por la Dirección 
del Campus. 

En primer lugar, se acuerda que de cara a la continuidad del Proyecto de Apoyo 
al Trabajo Fin de Grado (TFG) y Trabajo Fin de Máster (TFM) por parte del 
Campus Este-Centro, que se realice una evaluación de los resultados del mismo 
y de la satisfacción de los estudiantes con el apoyo recibido.  

En segundo lugar, se acuerda que se eleve al Vicerrectorado de Calidad la 
propuesta de reforma por parte de nuestro Campus del sistema de auditoría de 
calidad de la UNED. 

En tercer lugar, y siguiendo la propuesta planteada por el Representante de 
Profesores Tutores del Campus Este-Centro que se incluyan en la Guías 
Didácticas de las asignaturas, o en el Foro de Coordinación Virtual, o en la Guía 
del Tutor, una estimación del tiempo de corrección de cada Prueba de 
Evaluación Continua (PEC) por parte del Equipo Docente de cada asignatura. 

 

7.- Turno abierto de palabra. 

El Coordinador Tecnológico del Campus Este-Centro, Pedro Jesús Sánchez, 
comenta que sería oportuno que las tutorías presenciales y los cursos virtuales 
empezarán a la par, o bien que los cursos virtuales comenzarán un poco antes 
que las clases. 

El Representante de Estudiantes del Campus Este-Centro, Pedro Alcaraz, 
agradece al Equipo Gestor del Campus la transparencia en la realización de sus 
actuaciones, y destaca la importancia de seguir trabajando el Portal de 
Transparencia de la Web del Campus. Además, agradece a la Coordinadora 
Académica del Campus, María Luisa Martínez, la manera tan efectiva de 
responder a todas sus peticiones. 
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El Representante de Administración y Servicios del Campus Este-Centro, Jaime 
Borrás, informa de la publicación en el BOE DE 21 de febrero de 2023 de la ley 
“Lucha contra la corrupción” que tiene un plazo de implantación de 3 meses y 
que afecta tanto a la Universidad como a los Centros Asociados, rogando al 
Vicerrector de Centros Asociados de la UNED, Jesús de Andrés, que eleve su 
propuesta de que se lidere este proyecto desde la Sede Central. 

El Vicerrector de Centros Asociados de la UNED, Jesús de Andrés, agradece al 
Campus Este-Centro todas las aportaciones que realiza de mejora de los 
distintos procesos de gestión de los Centros Asociados, e indica que el formato 
de reuniones de Campus está siendo muy exitoso de cara a intercambiar 
experiencias y mejorar el funcionamiento de nuestra comunidad universitaria. 
Por último, informa que en los próximos días 21,22 y 23 de junio se realizará una 
reunión de Directores y Directoras de la UNED en Almería, y nuevamente 
agradece el trabajo realizado en esta reunión y la asistencia a la misma. 

No habiendo más cuestiones que tratar, a las 13:00 horas se termina la reunión 
y se extiende la presenta acta que como Secretaria certifico con el Visto bueno 
del Director del Campus Este-Centro. 

 

 

. 

   
   LA SECRETARIA 

 
VºBº 
EL DIRECTOR  
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	A continuación, destaca la labor y el buen hacer en la Gerencia de Juan José de la Vega que deja dicho cargo por voluntad propia, y señala que Álvaro Martín será el nuevo Gerente de la UNED.
	Además, el Rector agradece a Jesús G. Boticario, Nancy Konvalinka y Juan José Pérez Valverde el buen trabajo que han realizado en los Vicerrectorados y responsabilidades que han desempeñado.
	El Rector destaca que el nuevo Equipo de Gobierno ha iniciado la gestión con entusiasmo y afrontando nuevos proyectos desde el esfuerzo continuo y buscando la excelencia.
	El Rector prosigue su intervención anunciando que la nueva Ley Universitaria (LOSU), que se aprobará previsiblemente en marzo, va a suponer cambios de calado en muchos aspectos de la vida universitaria: gobernanza, representación, renovación estatutar...
	A continuación, el Rector en su informe también señala aspectos tan importantes como:
	- Plan Estratégico de la Universidad. El Rector indica que se está elaborando un nuevo Plan Estratégico, cuya presentación está prevista para el verano, concretamente en la reunión de directores y directoras de los Centros Asociados de la UNED que se ...
	- Financiación. El Rector comenta que la financiación debe de ser más equitativa y justa para nuestra Universidad. Además, señala que la situación presupuestaria permite, gracias a los Fondos Europeos, que se pueda hacer llegar a los Centros Asociados...
	- Revitalización de los Centros Asociados. El Rector señala que actuaciones como la implantación de la Formación Dual, el desarrollo de Microcredenciales, así como mantener reuniones con los Gobiernos Regionales para informarles del impacto que tienen...
	- Personal de Administración y Servicios (PAS). El Rector indica que uno de los grandes desafíos que tiene nuestra Universidad es la contratación de nuevo PAS en los Centros Asociados. El Rector señala que se han articulado distintas soluciones para a...
	- Tecnología. El Rector informa que se está realizando un plan ambicioso en este ámbito entre la que destaca la implantación de la nueva plataforma de los cursos virtuales de la Universidad, denominada OPEN LMS. Se ha desarrollado con objeto de mejora...
	Por último, el Rector señala que vamos a iniciar un nuevo periodo y que el apoyo de los Centros Asociados es imprescindible para el buen desarrollo de los proyectos de modernización de nuestra Universidad.
	El Director del Campus Este-Centro, Alejandro Cerdá, agradece el informe realizado por el Rector. Además, también le agradece la confianza que ha depositado en su persona al renovarle en el cargo de Director del Campus Este-Centro. El Director del Cam...
	La Coordinadora Académica del Campus Este-Centro y Directora de la UNED de Cartagena, María Luisa Jiménez, agradece en primer lugar al Rector el informe que ha realizado. A continuación, señala que se muestra muy ilusionada con los nuevos proyectos qu...
	El Director de la UNED de Elche, Francisco José Escudero, se suma a los agradecimientos al Rector por el informe que ha presentado, y señala que sería muy importante y daría un gran impulso a su Centro el poder contar con una Cátedra relacionada con l...
	El Director de la UNED de Albacete, Rafael Martínez, corrobora la importancia de lo expresado por el Rector al respecto de establecer relaciones y reuniones con las Administraciones Regionales y Provinciales que conforman nuestro Campus.
	El Representante de Estudiantes del Campus Este-Centro, Pedro Alcaraz, comparte su preocupación por la falta de asistencia presencial de los estudiantes a las tutorías. Sin embargo, señala que cada vez hay mayor asistencia presencial a las actividades...
	El Coordinador Tecnológico del Campus Este-Centro y Director de la UNED de Ciudad-Real, Pedro Jesús Sánchez, agradece al Rector los nuevos proyectos que ha presentado. A continuación, aclara al Representante de Estudiantes que las pizarras digitales n...
	El Representante de PAS del Campus Este-Centro, Jaime Borrás, en primer lugar, agradece al Equipo Rectoral los esfuerzos que está realizando para resolver la situación del PAS (Personal de Administración y Servicios) en los Centros Asociados. En este ...
	El Representante de Profesores Tutores del Campus Este-Centro, Fernando Lopez, señala que la situación de los profesores tutores les exige cada vez más trabajo, ya que no solamente se imparten las tutorías de forma presencial sino también online, adem...
	El Rector contesta a continuación a todas las intervenciones de los distintos miembros del Campus.
	En primer lugar, el Rector contesta al Director del Campus que no solo es necesario profundizar en las relaciones con los Gobiernos Locales y Autonómicos, sino que también del fruto de esas conversaciones tiene que surgir un compromiso de que las apor...
	En segundo lugar, el Rector contesta a la Coordinadora Académica del Campus que hay que ofrecer desde los Centros Asociados actividades de extensión universitaria que sean de interés para la población y novedosas respecto a la oferta existente.
	En tercer lugar, el Rector señala al Director de Albacete que al respecto del incremento de las relaciones con las instituciones locales y autonómicas, sería deseable poder firmar un convenio de colaboración entre la UNED y la UCLM (Universidad de Cas...
	En cuarto lugar, el Rector le informa al Representante de Estudiantes del Campus que el presupuesto de la UNED no tiene nada que ver con el presupuesto de los Consorcios de los Centros Asociados, y que el desarrollo de la financiación de un proyecto d...
	En quinto lugar, el Rector indica al Coordinador Tecnológico del Campus que sus reflexiones respecto a la gestión de la calidad le parecen interesantes, y que trasladará las mismas a la Vicerrectora de Calidad de la UNED, Rebeca de Juan.
	En sexto lugar, el Rector contesta al Representante de Personal de Administración y Servicios, Jaime Borrás, que es necesario en primer lugar que desde los Centros Asociados se realice una RPT (Relación de Puestos de Trabajo) de los distintos perfiles...
	Por último, el Rector contesta al Representante de Profesores Tutores que el tema de las retribuciones a los Profesores Tutores depende de los consorcios de cada Centro Asociado, y que en el desarrollo de la nueva plataforma de los cursos virtuales Ág...
	2.- Intervención del Sr. Vicerrector de Centros Asociados de la UNED y de la Sra. Vicerrectora de Economía de la UNED.
	El Vicerrector de Centros Asociados de la UNED, Jesús de Andrés, agradece en primer lugar la invitación del Campus Este-Centro a la reunión ordinaria de Campus que se está celebrando en Albacete.
	A continuación, señala los siguientes puntos:
	El Vicerrector de Centros Asociados, Jesús de Andrés, indica que se han llevado a cabo cambios en su Vicerrectorado, ya que se ha producido la jubilación de Juan José Pérez Valverde, y no se ha podido realizar una reposición de este puesto, lo que evi...
	Continúa informando el Vicerrector que la competencia que tenía de Extensión Universitaria su Vicerrectorado pasa al de Formación Permanente, excepto la gestión de cursos de verano que continuará dentro de sus competencias.
	El Vicerrector de Centros informa al respecto a la temática del PAS (Personal de Administración y Servicios) de los Centros Asociados que se continúa negociando con el departamento de costes de personal del Ministerio de Hacienda, y que, gracias a la ...
	El Vicerrector de Centros prosigue su intervención comentando que el Convenio Colectivo General de la UNED no se ajusta a la realidad de las Administraciones Públicas, por lo que no es posible que ningún Centro Asociado se adhiera a este convenio en e...
	El Vicerrector de Centros comenta que el día anterior tuvo una reunión con la Subdirección General del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) con motivo de la discrepancia que había surgido respecto a qué organismo resolvía la adjudicación de los c...
	El Vicerrector de Centros informa que se está trabajando en un Real Decreto de Centros Asociados de la UNED en el que el punto principal es la distribución de la financiación de los Centros, de tal forma que haya una parte común para todos y otra part...
	A continuación, el Vicerrector informa de que se dotará a los Centros Asociados de pizarras electrónicas cuyo número irá en función de lo que necesite cada Centro, hasta un máximo de dos unidades. Respecto al Sistema de Gestión de la Calidad de los Ce...
	El Vicerrector termina su intervención reflexionando sobre el papel de las Bibliotecas en los Centros, de tal forma que indica que sería necesaria la revitalización de las mismas para que ya no sólo sean unas salas de estudio, sino que también sean ce...
	La Vicerrectora de Economía, Amelia Pérez Zabaleta, informa que el Vicerrector Adjunto, Javier Martín Garrido, va a continuar en este nuevo periodo que comienza, y además se incorpora un nuevo Vicerrector Adjunto de Sostenibilidad y Agenda 2030, Emili...
	La Vicerrectora de Economía felicita a los Centros Asociados por la aprobación de las cuentas del ejercicio anterior y recuerda que las cuentas hay que subirlas en la plataforma RED COA antes del próximo 31 de marzo. Asimismo, agradece a los Centros A...
	La Vicerrectora de Economía agradece el trabajo a Ana Fons como Coordinadora Económica del Campus Este-Centro, e informa que han recibido recientemente instrucciones de la IGAE para la gestión de las cuentas y que se harán llegar en breve las mismas a...
	A continuación, la Vicerrectora señala que hay tres Centros Tecnológicos que son Medios Propios y se ha solicitado a la IGAE que también se acredite como Medio Propio el Centro Asociado de Tudela. Además, comenta al respecto de las infraestructuras de...
	La Vicerrectora de Economía indica que se está elaborando un Plan Estratégico de la Universidad que se presentará tanto al Ministerio como al Consejo de Gobierno de la UNED para su aprobación. A continuación, informa que se van a recibir Fondos Europe...
	El Coordinador Tecnológico del Campus Este-Centro y Director de la UNED de Ciudad-Real, Pedro Jesús Sánchez, pregunta a la Vicerrectora cuáles serán los criterios para que audite la IGAE a algunos Centros y a otros no. La Vicerrectora de Economía resp...
	El Director del Campus Este-Centro, Alejandro Cerdá, agradece a la Vicerrectora de Economía que las recepciones de las subvenciones de la Sede Central a los Centros Asociados estén llegando según el calendario previsto.
	El Rector, Ricardo Mairal, indica a las 20:00 h que la reunión del Campus Este-Centro se pospone para el día siguiente a las 10:00 h.
	3.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
	Al no haber ninguna objeción, se aprueba el acta de la sesión anterior por unanimidad de todos los miembros del Campus Este-Centro de la UNED.
	4.- Informe del Director del Campus Este-Centro de la UNED.
	El Director del Campus Este-Centro de la UNED, Alejandro Cerdá, señala que se comienza un ciclo nuevo y finaliza el periodo 2019-2023, y con este motivo ha realizado una memoria de gestión del periodo que ha finalizado. El Director del Campus comenta ...
	El Director del Campus Este-Centro, informa que se ha creado en este periodo que ha finalizado la figura de Coordinadora Económica del Campus Este-Centro, y se ha nombrado para dicho cargo a Ana Fons, que es la Gerente del Centro Asociado a la UNED de...
	El Director del Campus Este-Centro prosigue su intervención indicando que la entrada en vigor de la LOSU afectará a los Centros Asociados a través de dos vías, una de ellas la financiación de los Centros en los que el Rectorado está trabajando para qu...
	El Director del Campus Este-Centro comenta respecto a la extensión universitaria que el Vicerrectorado de Centros Asociados ya sólo gestiona la realización de cursos de verano, transfiriéndose el área de extensión universitaria al Vicerrectorado de Fo...
	El Director del Campus Este-Centro se adhiere a la iniciativa del Rectorado de la UNED a que se incrementen las relaciones con las instituciones autonómicas de cada Centro Asociado, con objeto de afianzar la colaboración entre la UNED y las entidades ...
	A continuación, el Director del Campus Este-Centro comenta respecto a la nueva oferta académica de la UNED que se ha implantado este curso la titulación de Ingeniería de la Energía, y también dentro de este ámbito se pretende implantar la titulación d...
	El Director del Campus informa sobre el Programa de primera experiencia profesional en las Administraciones Públicas gestionado por el SEPE y financiado por los Fondos de Resiliencia de la Unión Europea que se han acogido a dicho programa siete Centro...
	El Director del Campus Este-Centro indica que en la primera semana de tutorías del segundo cuatrimestre del presente curso se han producido dos días de desconexión de los servidores de Intecca, lo que genera una mala imagen de la UNED con los estudian...
	El Director del Campus Este-Centro finaliza su intervención informando de un objetivo importante que se ha conseguido por iniciativa nuestra, que es el reconocimiento de la inclusión en la financiación de la UNED de los estudiantes de los Microgrados ...
	El Representante de Tutores del Campus Este-Centro, Fernando López, señala que está de acuerdo con lo planteado por el Director del Campus acerca de los problemas que se han generado con la plataforma de Intecca, e indica que se debería resolver el ac...
	5.- Informes de los Coordinadores Académico y de Innovación y Tecnología del Campus Este-Centro de la UNED.
	La Coordinadora Académica del Campus Este-Centro, Maria Luisa Martínez, comienza su intervención mostrando un documento en el que se indica una relación de Tutorías Intercampus que cada Centro Asociado atiende en el presente curso académico, y señala ...
	La Coordinadora Académica del Campus, María Luisa Martínez, comenta que la implantación de la titulación de Ingeniería de la Energía no ha tenido la acogida esperada y las tutorías de este Grado están siendo impartidas por los tutores de los otros Gra...
	El Representante de Profesores-Tutores del Campus Este-Centro, Fernando López, informa que los Equipos Docentes deberían a incorporar a las Guías Didácticas la estimación de tiempo que lleva la corrección de cada PEC, para unificar los criterios de co...
	La Coordinadora Académica del Campus Este-Centro, María Luisa Martínez, comenta en relación a las plazas de profesor tutor del Grado de Infantil que todavía se desconoce si el próximo curso se va a realizar la convocatoria oficial de las plazas a Veni...
	Por último, muestra un documento en donde aparecen las asignaturas que no tienen seguimiento por parte de ningún tutor del Campus, señalando que ningún estudiante se puede quedar sin asignación tutorial en el Campus, y por tanto los Centros Asociados ...
	El Coordinador Tecnológico Campus Este-Centro, Pedro Jesús Sánchez, comenta en primer lugar la reunión mantenida por del Decano de la Facultad de Educación con los Directores y Directoras de los Centros Asociados en el día de ayer al respecto del desa...
	El Coordinador Tecnológico del Campus prosigue su intervención señalando que el plan piloto del Trabajo Fin de Grado (TFG) aprobado en la última reunión de Campus en Guadalajara, ha tenido una respuesta desigual por parte de los Centros, por lo que pr...
	•  Se impartió con carácter presencial y online en la primera quincena del mes de noviembre.
	•  Ofrece una visión detallada de partes, procedimiento, elementos, estructura, redacción, bibliografía y recogida de datos.
	• Se trata de un curso de 12 horas diseñado para ayudar a dar los primeros pasos de un TFG en cualquiera de los Grados que impartimos.
	El Coordinador Tecnológico del Campus explica respecto a la segunda vía de atención, que se estableció un plan experimental con tres titulaciones o agrupaciones de titulaciones. Las titulaciones seleccionadas para este plan experimental fueron:
	• Grado en Antropología Social y Cultural
	• Grados en Ingeniería Informática y Tecnología de la Información
	• Grados en el resto de Ingenierías
	Seguidamente, explica que en el caso de la tutoría del TFG del Grado en Informática del cual se iba a ocupar el Centro Asociado de Guadalajara no se ha podido realizar ya que han surgido problemas con el Departamento de Informática de la Sede Central....
	Por último, el Coordinador Tecnológico del Campus Este-Centro informa que la implantación de la web de la UNED basada en Magnolia, no va a poder ser aplicable a la web del Campus ya que contiene información que es incompatible con esta plataforma y ad...
	La Coordinadora Económica del Campus Este-Centro, Ana Fons, señala que nos informa de forma recurrente acerca de todas las reuniones que mantiene con el Vicerrectorado de Economía de la UNED, como por ejemplo el hecho de que ya se han trabajado los in...
	La Coordinadora Económica del Campus Este-Centro comenta al respecto de las auditorías de la IGAE del ejercicio económico de 2022 que los Centros auditados han sido finalmente Guadalajara, Elche, Baleares, Valencia y Vila-Real, y que se va a establece...
	La Coordinadora Académica del Campus Este-Centro, María Luisa Martínez, informa que la Vicerrectora de Economía de la UNED ha transmitido instrucciones acerca de que en un única Junta Rectora se podrían aprobar para los Centros no auditados el cierre ...
	6.- Aprobación, si procede, de las propuestas presentadas por la Dirección del Campus.
	En primer lugar, se acuerda que de cara a la continuidad del Proyecto de Apoyo al Trabajo Fin de Grado (TFG) y Trabajo Fin de Máster (TFM) por parte del Campus Este-Centro, que se realice una evaluación de los resultados del mismo y de la satisfacción...
	En segundo lugar, se acuerda que se eleve al Vicerrectorado de Calidad la propuesta de reforma por parte de nuestro Campus del sistema de auditoría de calidad de la UNED.
	En tercer lugar, y siguiendo la propuesta planteada por el Representante de Profesores Tutores del Campus Este-Centro que se incluyan en la Guías Didácticas de las asignaturas, o en el Foro de Coordinación Virtual, o en la Guía del Tutor, una estimaci...
	7.- Turno abierto de palabra.
	El Coordinador Tecnológico del Campus Este-Centro, Pedro Jesús Sánchez, comenta que sería oportuno que las tutorías presenciales y los cursos virtuales empezarán a la par, o bien que los cursos virtuales comenzarán un poco antes que las clases.
	El Representante de Estudiantes del Campus Este-Centro, Pedro Alcaraz, agradece al Equipo Gestor del Campus la transparencia en la realización de sus actuaciones, y destaca la importancia de seguir trabajando el Portal de Transparencia de la Web del C...
	El Representante de Administración y Servicios del Campus Este-Centro, Jaime Borrás, informa de la publicación en el BOE DE 21 de febrero de 2023 de la ley “Lucha contra la corrupción” que tiene un plazo de implantación de 3 meses y que afecta tanto a...
	El Vicerrector de Centros Asociados de la UNED, Jesús de Andrés, agradece al Campus Este-Centro todas las aportaciones que realiza de mejora de los distintos procesos de gestión de los Centros Asociados, e indica que el formato de reuniones de Campus ...
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